Der Seniorenbeirat informiert



Wir waren begeistert und angenehm überrascht, dass so viele Bürger zu unserem Jubiläum ins Carl-Bosch Haus kamen und sich über die Arbeit des SBRM informierten.

Wir, die Mitglieder, hatten die Möglichkeit, in würdigem Rahmen über die einzelnen Aktivitäten zu berichten und besondere Aktionen auf Schautafeln darzustellen.

Die Reden von Herrn Bürgermeister Poje und der Kreisbeigeordneten Frau B. Stassen unterstrichen die Wichtigkeit der Arbeit eines Seniorenbeirates. Für uns Bestätigung, den eingeschlagenen Weg fortzuführen.

Wir werden weiterhin aktiv und verantwortungsbewusst die Interessen der Seniorinnen und Senioren in unserer Verbandsgemeinde wahrnehmen und vertreten.

Es gab viele positive Rückmeldungen, ebenso konnten wir Vorschläge entgegennehmen.

Eine fantastische Unterstützung hatten wir von Mitgliedern des Jugendgemeinderats Maxdorf. Charmant begrüßten sie unsere Gäste, begleiteten sie freundlich zu ihren Plätzen und übernahmen die Bewirtung. Danke dafür, das war gelebte, gelungene, vor allem eine generationsübergreifende Zusammenarbeit.

Der Musikverein Iggelheim sorgte mit heiteren Einlagen für angenehme Unterbrechungen während des offiziellen Programms.

Danach luden die Grillmeister P. Reis und Ch. Matheis zum Verweilen ein. Es war der entspannte Ausklang eines informativen Nachmittags, aber auch die nötige Stärkung für den späteren Heimweg.

Wir wünschen uns weiterhin eine konstruktive Zusammenarbeit mit allen Verantwortlichen im Sinne und zum Wohle der Seniorinnen und Senioren in der VG Maxdorf.

(3) (3) xund bleibe! Ihr Seniorenbeirat Maxdorf.

Seniorentelefon \bigcirc 06237-9163632 (Mo bis Fr, 10 – 12 Uhr) Bürgerbustelefon \bigcirc 0176 78531844 (Mi und Fr, 10 – 12 Uhr)

ngen während des offiziellen Programms.
r entspannte Ausklang eines informativen
chen im Sinne und zum Wohle der Senior

E-Mail: SBRM-Maxdorf@t-online.de

Homepage: maxdorf.seniorenvertretung.net

